

## LA ZARZUELA VUELVE AL TEATRO CHAPÍ CON “EL DÚO DE LA AFRICANA” DE MANUEL FERNÁNDEZ CABALLERO.

Tras el rotundo éxito que supuso la pasada semana el espectáculo de danza “Nubes”, la programación navideña del Chapí continúa este sábado 17 de diciembre con una las obras maestras de la época dorada del género lírico: “El dúo de La Africana”. Zarzuela en un acto con música del maestro Fernández Caballero y libreto de Miguel Echegaray, la obra nos ofrece una interesante visión de “la ópera dentro de la zarzuela”. La cita es el sábado 17 de diciembre a las 20’00 horas.

“El dúo de La Africana” de Saga Producciones ha visitado los festivales de Sagunt a Escena, Feria de Albacete, Semana Grande de Bilbao, entre otros. El elenco lírico cuenta con una selección de solistas, muchos de ellos habituales en el Teatro de la Zarzuela, Teatro Real y en el Palau de les Arts. La zarzuela contará con la participación de la Orquesta Sinfónica del Teatro Chapí, dirigida por Arturo Díez Boscovich y el coro Lírico de Valencia.

“El dúo de La Africana” es una zarzuela con un hilarante argumento lleno de equívocos y su comicidad trata de parodiar la grandilocuencia de la ópera, así como su entorno; cantantes, empresarios y compañías, reflejando los avatares que sufren al intentar poner una ópera en escena. En definitiva se trata de una propuesta en clave de humor muy cercana al Musical.

### EL DÚO DE LA AFRICANA

Zarzuela en un acto con música de Manuel Fernández Caballero

Libreto de Miguel Echegaray

Dirección escénica: Vicente Blay

Dirección musical: Arturo Díez Boscovich

Con la Orquesta Sinfónica del Teatro Chapí

Más información: [www.pinkerton.es](http://www.pinkerton.es)

Vídeo: [http://www.youtube.com/watch?v=rrhoRqRK\\_oE](http://www.youtube.com/watch?v=rrhoRqRK_oE)